

# Spannung und knappe Ergebnisse bei den Senioren

Die älteren Billardspieler aus dem Kreisverband ermitteln ihre Meister. **Zwei Titel für Walter Marx.**

**Düren.** Die Senioren des Billard-Kreisverbandes-Düren zeigten wieder einmal bei den Entscheidungen in der Disziplin Dreiband, dass gute sportliche Leistungen und der Wille dazu keineswegs altersabhängig sind. Im Finale der Kategorie Senioren bis 55 Jahren zeigte vor allem der für den BSC Girbelsrath an den Start gehende Matthias Reimer gegen Favorit Heinz Nießen vom BSC Birkesdorf

große Moral, als er seinen ersten Spielverlust egalisierte. Danach unterstrich jedoch Nießen seinen Favoritennimbus mit einem 35:19 in 36 Aufnahmen und wurde Kreismeister.

Bei den Endspielen der Senioren ab 61 Jahren standen Spannung und knappe Ergebnisse im Vordergrund. Nachdem Walter Marx (BC Winden) schon mit nur einem Ball gegen Peter Pelzer (BSC Düren

58) gewonnen hatte, reichte ein 25:23 in 38 Aufnahmen gegen den später zweitplatzierten Dieter Reimer vom BSC Merzenich zu seiner ersten Kreismeisterschaft der Saison. Den dritten Platz erreichte Pelzer vor Gunter Weyer vom BSC Girbelsrath.

Den zweiten Kreismestertitel fuhr Walter Marx bei dem Vorgabeturnier der Senioren ab 60 Jahren ein. Mit 7:1 Spielpunkten,

0,853 Durchschnitt und dem besten Durchschnitt von 1,261 dominierte er die Konkurrenz. Vize-meister wurde Hans Banza (BC Winden) mit fünf Spielpunkten und einem Durchschnitt von 0,644 vor Gunter Weyer (BSC Girbelsrath).

Den vierten Platz erreichte Hans Meyes vor Hindrich Lühring (beide BSC Birkesdorf), die auch jeweils punkteten. (ulh)